

# SRE

SECRETARÍA DE RELACIONES  
EXTERIORES



## México forma parte, por primera vez, de los diez mayores agroexportadores del mundo

Tokio, Japón, 8 de agosto de 2019

Según datos de la Organización Mundial del Comercio, México se convirtió, por primera vez, en uno de los diez mayores exportadores de productos agroalimentarios en el mundo.

En 2018, las principales agroexportaciones mexicanas fueron aguacates (2,392 millones de dólares), tomates (2,261 millones), frutos de los géneros *capsicum* o pimenta (1,158 millones), carne de bovino (1,073 millones), frutos rojos o *berries* (927 millones), nueces (769 millones), animales vivos (758 millones), cítricos (597 millones), carne de cerdo (536 millones) y pepinos (521 millones).

Asimismo, nuestro país ha pasado de tener un déficit comercial en el sector agroalimentario con Estados Unidos y Canadá a un superávit creciente, el cual fue de 7,300 millones de dólares en 2018.



\*\*\*

---